

## Hacia la paz de Europa

# Hitler, Mussolini, Chamberlain y Daladier se reunirán hoy jueves en Munich

## El Führer = Canciller aplaza por veinticuatro horas los preparativos militares

### ¿Ha dimitido Benes ante el resultado eficaz de la gestión realizada por Mussolini?

#### LA PRENSA FRANCESA COMENTA EL DISCURSO DEL FUHRER

Se muestra optimista por creer que sigue abierta la puerta para ulteriores negociaciones. - Las malsanas actividades en Inglaterra y Francia contra la paz son dirigidas por los comunistas

Paris, 28. — La Prensa de esta capital declara que es muy digna de ser subrayada la declaración del Führer hizo en su último discurso de que después del arreglo de la cuestión sudete, Alemania no tendría ninguna otra reivindicación territorial en Europa.

Los periódicos añaden que se debe destacar asimismo la afirmación del Führer de que no existe ningún problema territorial entre Francia y Alemania, y que ningún alemán quiere la guerra contra Francia.

Aprecian que considerando en este aspecto la cuestión no parece de ninguna manera insoluble el problema, sino fuese por la fecha del primero de Octubre, fijada en el memorandum de Godesbert, aunque Hitler ha dicho que dicha fecha ha sido fijada ante el temor de que Checoslovaquia no cumpla sus compromisos.

Los comentarios periodísticos terminan afirmando de que todavía sigue abierta la puerta para ulteriores negociaciones, añadiéndose que no se puede tener el que ciertos elementos desplieguen actividades incoherentes en forma inusitada para provocar un conflicto armado.

Terminan afirmando que estas malsanas actividades se registran tanto en Inglaterra como en Francia siendo dirigidas por los elementos comunistas.

no del Canadá ha celebrado una reunión extraordinaria en la que ha acordado adherirse a las declaraciones de Chamberlain, sobre sus propósitos de continuar laborando en pro de la paz de Europa.

LA SOCIEDAD DE NACIONES ACUERDA LA APLICACION DE SANCIONES AL JAPON

Ginebra, 28. — La Sociedad de Naciones ha acordado la aplicación de sanciones al Japón, dejando en libertad a las distintas potencias miembros de ella para que adopten este orden las medidas que crean convenientes.

EL EMBAJADOR INGLES EN ROMA ENTREGA UN MENSAJE DE SU GOBIERNO AL CONDE CIANO

Roma, 28. — El embajador británico en esta capital visitó hoy al ministro de Negocios Extranjeros conde Ciano, haciéndole entrega de un mensaje del Gobierno inglés sobre el estado de la situación europea y el desarrollo de los acontecimientos.

En dicho mensaje se asegura que también se da cuenta a Italia de la movilización de la escuadra inglesa como medida de previsión.

EL GOBIERNO DEL CANADA SE ADHIERE A LOS DESEOS DE PAZ DE CHAMBERLAIN

Washington, 28. — El Gobierno del Canadá ha celebrado una reunión extraordinaria en la que ha acordado adherirse a las declaraciones de Chamberlain, sobre sus propósitos de continuar laborando en pro de la paz de Europa.

LA ACTITUD DEL JAPON EN CASO DE SURGIR UN CONFLICTO EUROPEO

Tokio, 28. — El embajador alemán en esta capital celebró en la mañana de hoy una larga conferencia con el ministro de Relaciones Exteriores nipón.

En los círculos autorizados se asegura que en esta conferencia se ha hecho presente que el Japón, en caso de surgir cualquier conflicto dispondrá de su poderosa flota, la segunda del mundo, y de varios millones de hombres.

EL PRESIDENTE DE LOS ESTADOS UNIDOS EXPRESA SUS DESEOS DE PAZ

Washington, 28. — Un periodista rogó al Presidente Roosevelt que le hiciera algunas declaraciones sobre la situación actual en Europa.

Paris, 28. — El presidente del Consejo, Daladier, hizo anoche a los periodistas la siguiente declaración: "Al final de esta jornada, Francia sólo tiene dos preocupaciones: la primera es de orden interior, y a este respecto el orden en el país es absoluto. La segunda es de carácter internacional, y sobre este respecto la lucha en favor de la paz no ha terminado."

"No re crean ustedes, añadió, que nuestros diplomáticos están ociosos hoy mismo están haciendo importantes gestiones en diversas capitales de Europa."

Terminó diciendo que el Gobierno no ahorrará medios para salvaguardar la paz.

DALADIER Y BONET CONFERENCIA CON EL EMBAJADOR INGLES EN PARIS

Paris, 28. — El embajador inglés en esta capital sostuvo en la mañana de hoy una extensa conferencia con el ministro de Negocios Extranjeros, Bonet.

A las once de la noche de ayer el Presidente del Consejo de Ministros Daladier, también sostuvo una larga conversación con el representante británico.

LA LIGA DE RESERVISTAS DE HUNGRIA AGRADECE SU INTERES POR LOS HUNGAROS

Budapest, 28. — La liga de reservistas húngaros ha dado las gracias en nombre de más de dos millones de asociados, a Hitler por el interés que de muestra ante la suerte de los húngaros.

En toda Hungría existe la convicción de que el Führer no colabora únicamente para liberar los húngaros sino también a los pueblos eslovacos y ucranianos.

SE DESMIENTE LA MOVILIZACION GENERAL EN ALEMANIA

Berlin, 28. — Es falsa la noticia dada por la Agencia Reuters de que en Alemania se ha decretado la movilización general para las dos de la tarde de hoy, si Praga no acepta la para dicha hora el memorandum alemán.

LAS MEDIDAS MILITARES ADOPTADAS EN CHECOSLOVAQUIA

Praga, 28. — En las colinas cercanas a esta capital han sido emplazadas potentes baterías y gran cantidad de focos que proyectan durante la noche.

En las calles de Praga patrullan la fuerza armada, que vigila la para que ninguna luz se filtre por las puertas y ventanas.

Todos los médicos y estudiantes de medicina del último año han sido movilizados por el Gobierno para disponer de ellos.

GOEBELS Y SU DISCURSO SOBRE LA SITUACION DE EUROPA

Berlin, 28. — El Consejero (Pasa a la última)

CRÓNICA INTERNACIONAL

Hoy en Munich se decidirá el porvenir del mundo

La tensión internacional creada por el problema sudete, despertó esta mañana en igual estado que días anteriores. Las noticias sin ser menos alarmantes, acusaban el mismo tono de nerviosismo. A las diez de la mañana, una información transmitida desde Roma, por la agencia Stefani, permitió concebir una esperanza. Se supo que el embajador de la Gran Bretaña en Roma había visitado al ministro de Relaciones Exteriores, Conde Ciano. En los círculos bien informados se atribuyó un gran interés a esta entrevista, y lo tenía efectivamente. El embajador británico fué en busca del Conde Ciano, con el fin de recabar la más útil colaboración: la de Mussolini, para servir de mediador cerca de Hitler. El embajador inglés entregó el mensaje de Chamberlain, en el que solicitaba la intervención conciliadora del Duce.

A las cinco de la tarde, todas las agencias informativas transmitieron la noticia de que hoy, por la tarde, se reunirán en la ciudad de Munich, los cuatro políticos más grandes de Europa: Hitler, Mussolini, Chamberlain y Daladier, para tratar, en última instancia, de dar solución pacífica al problema checo.

La gran noticia fué recibida en el parlamento inglés, justamente cuando Chamberlain daba fin a su declaración, en la que hacía una exposición detallada del curso de los acontecimientos y gestiones realizadas. El "premier" comunicó esta noticia al parlamento siendo oído en medio de atronadores aplausos.

Entre la confusión y el nerviosismo que han reinado estos días en Europa, ha aparecido un nuevo motivo de confianza. Mañana, en Munich, se decidirá el porvenir del mundo.

Es de esperar que los cuatro grandes hombres de Estado, con su visión clara de lo que representaría una guerra europea, pongan toda su voluntad al servicio de la paz de Europa. Ya Chamberlain ha dado pruebas incontestables de su interés por la paz, pero mañana, hará acto de presencia en Munich una gran figura política: Benito Mussolini, cuya voz autorizada será un medio valioso para decidir el resultado de esta trascendental conferencia. El Duce, que ha dado muestras de gran seriedad en estos días, sabrá defender al propio tiempo que los intereses de la paz, las aspiraciones legítimas.

Es demasiado pronto para permitir que el optimismo se adueñe de nuestro ánimo. Los momentos son de espera, mientras la crisis no se decide. Desde luego son valiosos los deseos de paz, ya que ni los jefes de Estado ni la opinión desean la guerra. Y buena prueba de ello, es que al saberse la noticia de esta entrevista en todas las capitales, se han celebrado imponentes manifestaciones de júbilo. Sin embargo, no debe perderse de vista que no todo es Europa, los soviets trabajan para que se produzca una hecatombe y el fin de la civilización.

¿Conseguirán sus fines? ¿Engañarán al mundo? Esperemos. Hoy, cuando se haya celebrado la conferencia de Munich, será posible hablar con frases más precisas.

### Cuartel General del Generalísimo

#### Parte Oficial de Guerra

Salamanca, 28 de Septiembre de 1938. -- III Año Triunfal.

En el sector de Belmez, también se han rechazado dos ataques con muchas bajas para el enemigo.

En los demás frentes sin novedades dignas de mención.

Salamanca, 28 de Septiembre de 1938. -- III Año Triunfal.

De orden de S. E. El General Jefe de Estado Mayor, Francisco Martín Moreno.-Rubricado.

### BENES CONTINUA DESARROLLANDO SU PRETENDIDO GOLPE DE MANO

Los preparativos bélicos en Praga, según el corresponsal de la Agencia Stefani

Praga, 28. — Esta capital se encuentra en pie de guerra, habiéndose repartido durante toda la jornada de hoy con gran profusión distintos folletos por los que se pide al pueblo que se inscriban en las Agencias de reclutamiento.

El corresponsal de la Agencia Stefani, salido recientemente de esta capital, ha descrito su situación desde los finales de la pasada semana.

Afirma que Benes tiene puesto en juego su plan de dar un golpe de mano que imposibilita toda pacificación y que de acuerdo con Rusia parece encontrar dispuesto a hacer todo lo posible para agravar el conflicto.

### COMUNICADO DEL ESTADO MAYOR DE LA CIRCUNSCRIPCION OCCIDENTAL

Hoy, jueves, los buques de guerra de la flota inglesa efectuarán ejercicios de tiro en el Estrecho, en las horas que a continuación se detallan: 09.30, 09.45, 14.30, 16.30, 19.00, 22.00 sirviendo este comunicado para evitar falsas alarmas.

Ceuta, 29 de Septiembre de 1938. -- III Año Triunfal.

El Coronel Jefe de Estado Mayor, EMILIO PEÑUELAS.

### Crónica de la situación militar

## Los rojos continúan sufriendo un duro castigo en sus intentos

Después de dos días de combate en el sector del Ebro, nuestras tropas, como siempre, han vencido la resistencia del enemigo, cogiéndole varias cotas y unos trincheros llenos de cadáveres y de armas. Después de haber ocupado nuestros bravos soldados dichas posiciones, los rojos contraatacaron para recuperarlas, pero resultó inútil su esfuerzo ante el valor de nuestras fuerzas que les infringieron un tremendo castigo, no dejándoles avanzar ni un solo paso. El número de bajas que se le hizo al enemigo fué grandísimo, así como el material cogido, en el que figuran numerosos fusiles. También hay que destacar el número de prisioneros hecho a los marxistas, que se eleva a doscientos.

Este tremendo desastre ha movido a los rojos a dar esta otra consigna: "No solo hay que resistir, sino atacar, contraatacar, no estarse quieto".

Los contraataques es lo único que hicieron en el día de ayer, pero fueron como ya se dejó dicho duramente rechazados, sufriendo gran castigo.

En los sectores de Villafranca de Córdoba, Espiel y Belmes, llevaron a cabo varios ataques sin conseguir ventaja alguna. Nuestras tropas siguen haciendo

de ellos abandonan.

Solamente en el sector de Villafranca de Córdoba, como se hizo constar en el Parte Oficial de Guerra el número de bajas que se les ha hecho asciende a más de seis mil comprobadas.

Los rojos han organizado un ejército destinado a la retroguardia en el que están encuadrados los socialistas y comunistas mientras que para el frente llevan a los prisioneros y gentes de orden, colocándoles en primera línea. He aquí una prueba más de su salvajismo.

J. S.

10 de Octubre de 1938

FRANCO, enviado de Dios para salvar a España, encauza en una sola voluntad y en una recta inquebrantable, la energía de la Patria al servicio de su afán de Imperio.

FRANCO, artífice de la paz, genio de la guerra y salvador de los destinos tradicionales de la raza, con su mano maestra y su corazón justo, guía la vida nacional por derroteros prósperos, que señalan la realidad suprema de la unidad, grandeza y libertad de España.

FRANCO-FRANCO-FRANCO

10 de Octubre de 1938

En esta fecha se celebra la fiesta del CAUDILLO, y será revivida con emoción, latiendo con fuerza los corazones hispanos que forman barrera de lealtad en torno de FRANCO.

En este día, todos los españoles, más unidos que nunca, hemos de gritar la consigna:

¡VIVA FRANCO!  
¡ARRIBA ESPAÑA!

### Dr. Cano Torres

Especialista en piel, sífilis y venéreo. Consulta de 3 a 5 y 8 a 9 noche. Plaza de Africa 12, principal izquierda. Teléfono 5-4-7

### Doctora Antonia Castillo

Especialista en partos y enfermedades de la mujer.

Consultas de 10 a 12 y de 4 a 6

AVANCE

AVANCE

Día 1 de Octubre

Fiesta del Caudillo

Magnífica función teatral en Cervantes, a cargo de la Sección de Arte del S. E. U.

Para conmemorar la fiesta que en ese día se celebra, la mayor para los españoles, la fiesta de nuestro Salvador, tendrá lugar como decimos, en la Sala del Cervantes, una gran velada teatral a cargo de la Sección de Arte del Sindicato Español Universitario, esa sección de Arte, maravillosa desde su nacimiento que tanto nos promete y de la que tan buenos augurios ya hicimos ante su pasado festival, esta misma Agrupación teatral que también tiene en preparación para muy en breve teatro del que tanto se carece, teatro del que tanto se necesita, teatro en fin, Universitario y Escolar, teatro en fin, altamente moral e interesante; pues bien ese conjunto que integra la sección artística del S. E. U. es el que volverá a presentarse en el día y con motivo de la Fiesta que al principio resemos.

En esta, su segunda actuación, se estrena en Ceuta la mejor obra de los nuevos bastante aplaudidos hermanos Alvarez Quintero, obra que sólo al saberse su título es tan grande la demanda de localidades, que de no apresurarse, muchas habrán de ser las personas que se quedarán sin poder asistir a tan extraordinario festival, magnífico por todos conceptos: Fiesta del Caudillo y fiesta literaria, dos acontecimientos de trascendencia envergadura, fundidos en una razón más del S. E. U., el cultivo íntegro y limpio de un drama y exquisito arte.

Como decimos, antes será puesta en escena la magnífica comedia en tres actos de los Quintero titulada PIPÍOLA, obra aprobada y aplaudida por toda la crítica nacional cuando se estrenó.

Es una de esas comedias de fondo altamente moral y educativa, es, sin duda alguna, la mejor obra que para a na fiesta.

Por el Ayuntamiento

Ya se ha recibido en el Ayuntamiento la invitación de la F. Lange Española Tradicionalista y de las J. O. N. S., para la asistencia a los actos que han de celebrarse en nuestra ciudad el día primero de octubre próximo, con ocasión de la Fiesta del Caudillo y a los cuales asistirá la Corporación en pleno.

LOS PRECIOS DE LA CARNE

Tras una incesante labor por parte de nuestro Ayuntamiento se ha conseguido que, merced a las gestiones del señor Alcalde, el precio de la carne de ternera que ha de ser la asquible a las clases humildes, sea más bajo de lo que la carne resulte en el Matadero, ya que en el canal resulta a 5'80 pesetas el kilo.

Así los precios que registrarán en adelante son:

- Carne de ternera, a 5'00 pesetas kilo.
Id. de segunda, a 7'60 ídem ídem.
Id. de primera, a 8'60 ídem ídem.
Solomillos y riñones, a 10'00 íd. í d.

VALIOSO DONATIVO ANONIMO

El Alcalde, don Fernando López Cantá, nos informó en el día de ayer, haberse recibido en el Ayuntamiento un donativo anónimo de MIL pesetas, con destino al Albergue en construcción para niños y ancianos, donativo que el señor Alcalde, en nombre de la Corporación y del pueblo en general, agradece al anónimo donante.

MENACHO

LIBRERÍA Prensa extranjera, Bibliotecas Circulante, Figurines Libros de texto

PASTILLAS VAL PARA LA TOS

Monte de Piedad y Caja de Ahorros de Ceuta

Establecimiento benéfico sujeto al "Estatuto de Ahorro Popular".
FIGNORACIONES. - DESEMPEÑOS
PRESTAMOS..... Con garantía personal.
Con garantía hipotecaria.
CONSTRUCCION DE CASAS BARATAS
CAJA DE AHORROS
IMPOSICIONES REINTEGROS
Tipos de interés
Libretas ordinarias de ahorro el 2'50 por 100.
Imposiciones a plazo de 3 meses el 2'50 por 100.
Imposiciones a plazo de 6 meses el 3 por 100.
Imposiciones a plazo de 1 año el 3'50 por 100.
HORARIO..... Mañana de 10 a 12 y media.
Tarde de 3 y media a 5.
Consultas e informes. Dirección. De 10 a 12.

REGRESO DEL COMANDANTE DON JULIAN ARANA

Después de haber pasado varios días en nuestra ciudad ha salido para Cádiz, el Comandante de Infantería de Marina y ayudante del General Varela, don Julián Arana, acompañado de su distinguida esposa, deseando un feliz viaje.

A ESPAÑA

Marchó ayer mañana para España, el gestor municipal y teniente de Artillería señor Jiménez Olmedo, quien va a visitar a su hijo, recientemente herido en el frente.

DE LA COLONIA ARAGONESA

Donativos recibidos
Siguen recibiendo por esta Colonia Aragonesa, importantes donativos para la erección de un altar en nuestra ciudad a la Santísima Virgen del Pilar. En la sastrería del señor Abuelo se han recibido los siguientes:
D. Federico del Río Armenta, 5'00 ptas.
D. Julián Zamora, 1'00.
D. Honorato Suárez, 10'00.
Sra. Viuda de Curado, 25'00.
D.ª Emilia Cámara de Banderas, 10'00.
Doña Elvira Redondo, viuda de Cámara, 10'00.
D. Carlos Banderas Cámara, 5'00.
D. Antonio Banderas Cámara, 5'00.
LA NOVENA EN HONOR DE NUESTRA SEÑORA LA VIRGEN DEL PILAR

Como noticia adelantada para los componentes de la Colonia Aragonesa de Ceuta, fieles y devotos de la Santísima Virgen del Pilar, lleguen a nosotros la buena nueva que para predicar en la mencionada novena, vendrá a nuestra ciudad el ilustrísimo señor Magister de la Catedral de León, R. P. don Claudio Velasco, ilustre orador sagrado que goza de gran reputación en la Península.

Por la imposibilidad de poder trasladarse con el tiempo necesario, la novena a la Santísima Virgen del Pilar, comenzará el mismo día 12 de octubre, festividad de la Virgen en vez del día tres como se había anunciado.

PECIÇÃO DE MANO

Ha sido pedida la mano de la bella y distinguida señorita África Santa-Cruz Manuel, hija de don José Santa-Cruz Fernández y doña Josefa Manuel Márquez, para el joven teniente de Regulares de Ceuta don Gerardo G. Longoria Ramírez, hijo del Teniente Coronel de Caballería don Gerardo G. Longoria Aedo y de doña Josefa Ramírez Domingo.

Con tal motivo las respectivas familias de los novios vienen recibiendo numerosas felicitaciones, a las que unimos la nuestra muy efusiva y sincera. La boda ha sido señalada para fecha próxima.

BAUTISMO

En la Iglesia de Nuestra Señora de los Remedios tuvo lugar la aplicación de las aguas bautismales a la preciosa niña de don Antonio Burgos Maneja y doña Corina Rivera Arheñal.

A la neófito se le impuso el nombre de Elena de la Consolación.

Actuaron de padrinos don Manuel Castillo y la bella señorita Ella Rivera, tía de la criatura.

Enviamos nuestra felicitación por este acontecimiento familiar a los señores de Burgos.

A TARIFA

Después de haber permanecido unos días en nuestra ciudad, al lado de su hermano el Capitán de Regulares, don Francisco Iglesias Mena, regresó a Tarifa, donde reside, don Deogracias Iglesias.

LUCIDOR EL LIMPIAMETALES QUE NUBLA AL SOL

Crónica donostiarra Propaganda de San Sebastián

Por Blas Rafael de Vega

No pretendo—Dios me libre—intentar descubrir a los lectores ceutíes el Mediterráneo, ni Cantábrico, que sería lo que encerraría bien en el tema de esta crónica, pero sí la bella Baso no necesita Colones de vía estrecha que vengana a levantar velos que nunca la cubrieron, sí es necesario hablar de su falta de formalidad, ineptológicamente hablando. Que luego no se llamen a engaño los de aqueñe del Estrecho por estas propagandas magníficas que están haciendo a la perla del Cantábrico, Fernández Florez, Miquelarena y otros escritores de buenas letras.
Porque, a riesgo de que los maestros de la pluma arremetan contra el cronista que se atreva a descubrir el truco de fina propaganda, hay que decir que todos y cada uno de los artículos encaminados a que San Sebastián se convierta en una especie de árbol del Bien y del Mal, en la que faltan viviendas, la vida es más cara que en el resto de la España liberada, etc., etc., no es más que eso: propaganda; propaganda del más fino estilo, de bellas imágenes y luminosas metáforas, pero propaganda.
Cada artículo dedicado a decir que sobre gente en San Sebastián, que los que nada tienen que hacer—más que cobrar el cuponcito del Banco—deben levantar un vuelo de ruid para desplazarse a Galicia, la de las bellas rías y la dulce gaita; a Asturias la del paisaje bravo de mar y monte; a Vasconia, fabril y dinámica; cada artículo decimos, no es, en el fondo, más que una excitación, un pípermit viagero, para visitar San Sebastián.
Porque nuestros buenos literatos lo saben; porque lo sabemos todos. ¡No vaya usted a tal sitio! Y la gente se desborda, se apretuja y paga lo que haya que pagar por ir al lugar tabú. Propaganda, magnífica propaganda, que quizá hagan graciosamente esos escritores de primera fila, sólo por afecto, por admiración a San Sebastián. ¡Amigos ceutíes! No hay nadie, ni un marxista—que sabemos todos es el colmo de la aberración—que pase por San Sebastián y no proclame a la rosa de los vientos su admiración y su afecto por la capital guipuzcoana. San Sebastián—ya sé que estoy haciendo propaganda contraproducente—es como una floración de primavera, como un piar de pajarillos sueltos, como la dulce sonrisa de la amada. San Sebastián es única en el mundo.
Pero volviendo a los temas propagandísticos, digamos que hasta el siriñir, el clásico "calabobos", es una de las atracciones que esgrimen los ases de la literatura nacional.
Y a eso vamos. Cierto que en dos días que llevamos de estancia ha dejado abierta su espita de ducha inmensa el cielo donostiarra, pero no lo es menos que durante otras horas de la misma jornada, no ya el sol ceutí y el calor de nuestra Plaza de Soberanía, sino que nos hemos sentido trasladados al mismo desierto del Sahara, sin camellos claro está.
Y hemos de poner bien claro, porque ya nos empezaban con indirectas algunos compañeros profesionales, que nosotros no hemos sido. Ni el afil mediterráneo, ni el sirocco del desierto, ni nada. Allí queda todo cuando nosotros vinimos. Que por otra parte no nos lo hubieran dejado pasar en la Aduana de Algeciras.

Ministerio de Orden Público

NOTA DEL SERVICIO NACIONAL DE POLICIA DEL TRAFICO

Se advierte en el tráfico por carreteras sensible mejora en la forma de circular, muy especialmente por irse consiguiendo estén despejadas al marchar los usuarios de las mismas precisamente por la derecha.
No obstante lo anterior, existen defectos de importancia que se pretenden corregir con el cumplimiento de esta nota.
Primer.—La obligación de los conductores de vehículos de tracción animal de llevar las luces reglamentarias que eviten los graves accidentes fáciles de ocurrir en los avanzamientos o cruces con coches ligeros.
Segundo.—En la absoluta necesidad que los conductores de los vehículos automóviles tengan muy presente el artículo 147 del Código de la Circulación, cumpliendo con exactitud cuanto en sus diferentes apartados determina el citado artículo sobre cambio de luces en los cruces, haciendo presente se den órdenes para que sean sancionadas con todo rigor las infracciones que sobre asunto tan importante puedan cometerse en lo sucesivo, toda vez que se ha dado con exceso la publicidad necesaria para concienclen to de esta ineludible obligación.
Tercero.—Queda terminantemente prohibido el uso de aparatos acústicos en los momentos de cruces con los carros, pues dada la forma de circular que se exige a los mismos, es necesario evitar peligrosos espantos en el ganado, lo que se conseguirá si al mismo tiempo se guarda la precaución de disminuir la velocidad.
(Se copia).
El Delegado

"LAS CAMPANAS"

El mejor de todos. Tueste diario Almacenes M. CARRION O'Donnell, 9. --- TETUAN

En broma y en serio

Cuántas veces nuestra España celebra un aniversario, para mí que los roillos pasan el día llorando por no contar tales fiestas en su negro calendario.
Así se explica que el martes al enterarse por radio del gran júbilo que hubo en el pueblo toledano, creciesen sus ríos todos hasta el mar Mediterráneo.
Quién de todos creció más es fácil averiguarlo, estando bien al corriente de sus cursos y otros datos: hidrofobia antiespañola total de ciudadanos...? el balance perfecto peso de los rojazos. Sentada bien esta base no viene a la mano molestias de llamarle, ahores, ábranse paso.
Trae lágrimas tan gordas que si no yerro y me engaño, por las de Negrin con todos sus mentecatos.
Un "Llobregat" he leído en su cédula bien claro y con él viene también un "Besós", quizás su hermano.
¿No saben por dónde pasan? Si que lo saben, ¡canastos!

Parque de Intendencia de Ceuta

Hasta las DOCE horas del día 10 del próximo mes de octubre, se admiten ofertas en la Jefatura del Detall de este Parque para la compra de los artículos necesarios al mismo y sus Depósitos, cuyo detalle se ha expuesto al público en las tablas anunciadoras del Establecimiento y sitios de costumbre.
El pliego de condiciones se encuentra a disposición de los interesados en el Detall del Parque.
Para tomar parte en el concurso será preciso acompañar recibo de la Contribución Industrial para los domiciliados en Ceuta y la Patente Industrial para los aveyadados en el Protectorado.
Las ofertas de leña deberán acompañar a la aprobación PATENTE de abono del CANON forestal con fecha corriente, sin cuyo requisito no será válida la proposición.
También constituirá una fianza del 10 por 100 que le será de vuelta a la terminación de su compromiso, siendo de su cuenta los gastos de anuncio, el pago del 1'30 por cien y todos los que se originen por cuenta del mismo.
Ceuta 20 de septiembre 1938.
III Año Triunfal.
El Jefe del Detall, Emilio San Martín

Comandancia Militar de Marina

Continuación de los donativos recibidos en esta Comandancia de Marina con destino a la organización de la Escuela de Flechas Navales de Falange Española Tradicionalista y de las J. O. N. S., en Ceuta:
Hotel Majesté, 100 pts.
Compañía Trasmediterránea, 50 pts. mensuales.
D. Abraham Barchilón Israel, 100 pts.
D. José Benollet Bentata, 100 pts.
Por el Imperio hacia Dios, Franco, Franco, Franco, ¡Arriba España! ¡Viva la Marina!

Depositaría Especial de Hacienda

CLASES PASIVAS
Los haberes correspondientes al mes actual, serán satisfechos durante los días que a continuación se detallan de once a trece horas.
Día 3 de octubre: Retirados ordinarios, jubilados, clero y cruces.
Día 4 de octubre: Retirados especiales y cruces.
Día 5 de octubre: Montepío Militar, Civil, remuneratorias y cruces.
Día 6 de octubre: Todos aquellos que no hayan cobrado en los días anteriores.
Ceuta 26 de septiembre 1938.
III Año Triunfal.
El Depositario Especial de Hacienda.

¿Dónde está V., Doctor?

De fijo que en algún avanzado puesto de socorro, en el frente, o en un Hospital de Sangre, o de la retaguardia, disputando, con su entusiasmo y ciencia, presas a la Muerte. Pero, ¿en dónde? Ante la imposibilidad de saberlo con certeza, este año interrumpiremos nuestra costumbre de remitirle

"Salicarenno Crespo"

su medicamento favorito para vencer las más rebeldes COLITIS Y DIARREA porque, a su notoria eficacia, por usted contrastada en innumerables casos, se suma su absoluta inocuidad. Desde luego, de indicarnos su dirección nos apresuraremos a enviarte los ejemplares de

"Salicarenno Crespo"

que precise, para curar COLITIS Y DIARREAS de sus enfermos pobres, con la misma complacencia con que en otras ocasiones lo hicimos. Además de para lo expuesto, nos permitimos dirigirnos a usted, señor Doctor, para notificarle que, vencidas ya las dificultades que las circunstancias nos opusieron, en todas las Farmacias, al precio de siempre, pesetas 5.00. Timbre aparte, se expende

"Salicarenno Crespo"

LABORATORIO IBERO TOLOSA (España)

Concesionario exclusivo - al que pueden formularse pedidos - para Marruecos Español:

Don Francisco Romero Rodriguez Farmacia y droguería Calle José Antonio Primo de Rivera número 7 CEUTA



MANTECARIAS OVIEDO PURA DE LEBRE DE VACA DE VENTA EN LOS PRINCIPALES ESTABLECIMIENTOS DE CEUTA Y TETUAN

AYUNTAMIENTO DE CEUTA

Alcaldía

Para el día 1.º de Octubre, FIESTA DEL CAUDILLO, por esta Alcaldía se dispone que el vecindario engalane los balcones e ilumine sus fachadas, en atención a la gratísima festividad que celebramos.

Con ello el pueblo de Ceuta demostrará una vez más su inquebrantable adhesión al Caudillo, Generalísimo Franco así como su fervor patriótico y amor a nuestro Glorioso Ejército.

Ceuta 27 de septiembre de 1938.— III Año Triunfal. EL ALCALDE.—Fernando López Canti. Saludo a Franco ¡Arriba España! ¡Viva España!

ESTADO ESPAÑOL Comisión de Incautación de Bienes de la Plaza de Ceuta

Juzgado Especial EDICTO

Instruyéndose en este Juzgado Especial, sito en calle General Serrano Orive, núm. 12, segundo izquierda Expediente de responsabilidad civil, contra JULIO HUICI MIRANDA, por sus antecedentes y actuaciones...

AYUNTAMIENTO DE CEUTA ASUNTOS MILITARES

Ignorándose el domicilio de los mozos del Reemplazo de 1928 que a continuación se relacionan, por el presente se les cita para que, personalmente o haciéndose representar por el...

ANTONIO RODRIGUEZ DOMINGUEZ, de Algeciras. JULIO RAMOS JOSA, de Rafael e Isabel. Natural de SOS ZA. DEL REY CATALICO (Zaragoza) Ceuta 23 septiembre de 1938. III Año Triunfal.

EDICTO D. FERNANDO LOPEZ-CANTI SANCHEZ, ALCALDE-PRESIDENTE DE LA COMISION GESTORA DEL ILUSTRE AYUNTAMIENTO DE ESTA CIUDAD.

HAGO SABER: Que aprobada por este Ilustre Ayuntamiento en sesión de veintidós del actual una Transferencia de Crédito entre capítulos, artículos y partidas del Presupuesto ordinario vigente por valor de NOVENTA Y SEIS MIL DOSCIENTOS...

CALZADO SIEMPRE LUSTROSO? CREMA FLECHA

TAS DIEZ Y SIETE PESETAS con DOS CENTIMOS, se expone al público durante el plazo de quince días a efectos de reclamaciones. Ceuta, 26 de septiembre 1938. III Año Triunfal. El Alcalde, Fernando López-Canti

D. C. A. CONSTRUCCION DE REFUGIOS COMISION ADMINISTRATIVA AVISO

En el Negociado de Estadística del Ilustre Ayuntamiento de esta ciudad, y durante las horas de 9 a 13'30 de la mañana queda abierto al público el pago en período voluntario de la 9.ª aportación, por un plazo que empezará a regir el día primero del próximo octubre finalizando el 15 de dicho mes.

Delegación del Trabajo Trabajo Ceuta

(0)

SERVICIO DE INSPECCION

Horario para la apertura y cierre de establecimientos A partir del próximo día 1 de octubre, deberá observarse el siguiente horario de apertura y cierre de establecimientos mercantiles, como se detalla a continuación y de acuerdo con las Normas de Trabajo Vigentes para el Comercio en General de Ceuta, promulgadas por las C. N. S. de Falange Española Tradicionalista y de las JONS y aprobadas por esta Delegación en 14 de septiembre de 1937.

COMERCIO EN GENERAL

De 9, a las 13 y de 15, a las 19.

ESTABLECIMIENTOS DE COMESTIBLES

De 8, a las 13 y de 15 a las 20.

Lo que se hace público para general conocimiento.

Por Dios, España y su Revolución Nacional-Sindicalista. Ceuta a 26 de septiembre de 1938.—III Año Triunfal.

El Delegado de Trabajo, Jacobo Guittart

¡Saludo a Franco! ¡Arriba España!

Agencia DELGADO

REPARTO DE ADUANAS Transportes y Consignaciones

Plaza de Ruiz Encargado: Manuel Molero. José Escarcena Torres; Miguel Amores Fuentes; Agustín San Polo; Francisco Cruces Macías; Juan Sibajas Carrasco; Manuel Cantizano Ríos; Eugenio Navas García; Francisco González Carrascosa; Angel González López; José Curado Jiménez; Esteban García Rodríguez; Alfonso García Rodríguez; José Canto Beltrán; Manuel García Mariscal; Juan Fernández Martínez; Antonio Aguilar Reyes; Ramón Romero Canto; Andrés Villa Palomo; José de los Santos García; Antonio Morente Tebas; José López Meléndez; Manuel Villalba Rodríguez; Manuel Fuentes Pérez; Cristóbal Torres Domínguez; José Ruiz Martín; Antonio Ruiz Naranjo; Antonio Pérez García; Hilario Blanco Caballero; Miguel León Ramón; Sebastián Redondo Olmedo.

Plaza de los Reyes Encargado: José María Romero. Juan Albarracín León; Rodolfo Andujar Albarracín; Juan Sánchez Herrera; Antonio Martín Gálvez; Pedro del Río Rodríguez; Andrés Navas Panique; Juan Baena Abad; Francisco Rodríguez Zazueta; Juan Villalba Vázquez; Abelardo Villalba Rodríguez; Joaquín Rodríguez Cívico; Francisco Navarro Creado; Manuel Muñoz López; Juan Pimentel Reyes; Rafael Constantino Ponce; Francisco Pardo Díaz; Eduardo Cádiz Moya.

Plaza de Azacárate Encargado: José Ocaña Peñalra. Miguel Rojas Mendoza; Rafael Astorga Sensiane; José Navas García; José González García; Bartolomé Pedraja Cabrera; José Lobato Vázquez; José Méndez Rodríguez; Juan Pizarro Toledo; Francisco Blanco Pérez; Luis Bravo de Mansilla; Remigio Espi Garrigós; Francisco Amaya Piña; Fermín Gascón Núñez; Juan Jiménez Rodríguez; Francisco Badillo Moreno; Manuel Mora Bravo; Máximo Roble Román; Manuel Rodríguez Guerra; Francisco Caballero Jiménez; Manuel Amador Siles; José Alcaraz Cote; Diego Rey Milla; Francisco Guillén Beza.

Refugio de Hadú Encargado: Cayetano. José Pérez Salguero; Antonio González Bienvenido; Emiliano Rivera Millán; Benito Mariscal Márquez; Manuel Perella Ríos; Francisco Conejo Benítez; Baldomero Garrido Garrido; Juan Vallejo Ordóñez; Rafael Segura Torres; Manuel Yáñez Fernández; Martín Román García; Ramón García Gallego; José García Miranda; Salvador Sánchez Muñoz; Benigno Cuervo Fernández; Juan Conrado Centurión; Antonio Morales Gallardo; Antonio González Martín; Juan Fernández Sánchez; José Mesa Robles; Antonio Lebrón Fontalba; Vicente Más Burgos; Manuel Sabaté Nomen.

El Presidente: José M.ª Rosende RELACION DEL PERSONAL CITADO PARA TRABAJAR EL 4

Comité Económico Local de Ceuta AVISO

Se pone en conocimiento del Comercio que a las solicitudes para importar de España artículos NO CONTINGENTADOS, deberán acompañar factura pro forma por duplicado ejemplar, sin cuyo requisito no serán tramitadas. Ceuta 27 septiembre de 1938. (III Año Triunfal). El Presidente P. O. Demetrio Guillón

Bar Jandilla Plaza de Ruiz, 2

JUAN CAMPO GARCIA

Compañía Telefónica Nacional de España

AVISO A LOS OBLIGACIONISTAS

A partir del próximo día 1.º de Octubre se pagará el cupón número 38 de las obligaciones en circulación, cuyo vencimiento tendrá lugar el citado día primero. El pago del mencionado cupón, que sólo afecta a los títulos que radiquen en la zona liberada por el Glorioso Ejército Español, se efectuarán en los Bancos a continuación enumerados o en cualquiera de sus Sucursales; Filiales o Agencias sitas en territorio ocupado: Banco Hispano Americano.- Banco de Bilbao.-Banco Español de Crédito.-Banco Urquijo.-Banco Herre ro.-Banco Guipuzcoano.-Banco Mercantil.-Banca Pastor. Los referidos Bancos se cerciorarán de la legítima posesión de los títulos antes de llevar a efecto los pagos (Decreto n.º 119 de la Junta de Defensa Nacional en el Boletín Oficial del Estado de 22 de septiembre de 1936). Corresponde percibir pesetas 5,25 por cupón, ya deducidos todos los impuestos. Valladolid 15 de septiembre de 1938. El Consejo de Administración.

Cerámica de los Castillejos REPRESENTACION DE CEUTA

Ladrillos huecos y macizos. Servicio directo a pie de obra. Depósito: P. de Africa, 12 (bajo). Teléfono 4-0-3

La Unión y el Fénix Español

COMPANIA NACIONAL DE SEGUROS (FUNDADA EN 1864) Domicilio legal: Valladolid (edificio de su propiedad), Calle del General Mola, número 1. Seguros de incendios, vida y rentas vitalicias, cosechas, transportes, accidentes y otros ramos. SUBDIRECTOR EN CEUTA: LUIS UTOR GUERRERO González de la Vega, núm. 5. Teléfono 1 4 1

QUIERE Vd. comprarse un estupendo? corte de traje barato y de buen gusto?

Haga una visita a los Almacenes EL PRECIO FIJO En donde encontrará un buen surtido en pañería para trajes de caballero.

"SPRIN" "SPRIN" "SPRIN" Bombón helado Finísimo. Ultima novedad en : VICENTINO

Juan Cañada Moreno

ARMADOR DE VAPORES VELEROS RAPIDOS A MOTOR Pone en conocimiento del Comercio en general que ha establecido un servicio con varias salidas por semana del puerto de Sevilla para los de Larache, CEUTA, Villa Alhucemas y Melilla, tomando toda clase de mercancías para dichos puertos y viceversa

PARA MAYOR FACILIDAD DEL COMERCIO Y POR RAZONES PATRIOTICAS, EL IMPORTE DE LOS FLETES, QUE SERAN REDUCIDOS, SE COBRARAN EN PESETAS

SE ADMITEN FLETES DE OTROS PUERTOS PARA INFORMES

EN CEUTA: Camoens, 9. Teléfono, 130.—EN SEVILLA: Don Filomeno Aspe, Aduna, 2.—EN LARACHE: Don Enrique Díaz, Plaza España.—EN MELILLA: Don José San Martín, Jardines, 8.—EN TANGER: Don Plácido Fernández, BD, Ante, 1.—EN GIBRALTAR: Don Pedro Artasani, Calle Real, 32.—EN RIO MARTIN: Don Cristóbal Espinosa

LINEA COMERCIAL DE VAPORES Alvaro Rodríguez López

Casa Central: SANTA CRUZ DE TENERIFE

OFICINAS EN: LAS PALMAS, SANTA CRUZ DE LA PALMA Y PUERTO CRUZ (TENERIFE) Servicio regular entre los puertos de Santa Cruz de Tenerife, Las Palmas y Santa Cruz de la Palma con los de Sevilla, Cádiz, Málaga, Huelva, Motril, Algeciras, CEUTA, Melilla, Villa Sanjurjo, Río Martín, Larache y viceversa. Desde Sevilla y Huelva para los de Ceuta, Melilla, Villa Sanjurjo y viceversa.—Desde Motril y Málaga para los de Ceuta, Melilla, Villa Sanjurjo y viceversa

PARA MAS INFORMES:

En SEVILLA: ALVARO RODRIGUEZ LOPEZ, Paseo Colón, 16.—CEUTA: Sra. VIUDA DE SAMUEL SALAMA, J. A. Primo Rivera, 8.—MELILLA: Sra. Viuda de Samuel Salama.—HUELVA: Sra. Dominguez Hermanos.—MÁLAGA: Sra. Sucesores de Celestino Echevarría.—CADEZ: D. Emilio Huart.—ALGECIRAS: D. Miguel González Gómez.—MOTRIL: Sr. Hijo de Ricardo Molina.— VILLA SANJURJO: Don Manuel Izquierdo Romero.—RIO MARTIN: D. Cristóbal Espinosa.—LARACHE: Don José Torres Aspe.

Se compran muebles usados

Razón: Soberanía Nacional, número 77 (frente al Hospital de la Cruz Roja) y General Serrano, número 9.

Compañía de Navegación «Tirrenia»

Vapor "FIRENZE" estará en Ceuta para Tánger, Cádiz y Sevilla el 20 de septiembre, y para Málaga, Palma de Mallorca y Génova el 26. Admite carga y pasajeros con billetes de primera, segunda y tercera clase para todos los antes mencionados puertos

Para Informes: DITTA ACHILLE PETRI CAEL 18 DE JULIO, NUMERO 1 JOSE TRUJILLO ZAFRA E HIJOS

COMERCIALES INDUSTRIALES CONTRATISTAS DE OBRAS, etc. etc.

Aseguren su personal contra los riesgos de accidentes del trabajo en la Mutualidad Patronal

"MUTUA DE CEUTA"

Contribuyendo así a la defensa de los intereses locales, a parte de los múltiples beneficios directos que para usted representa el ser un asociado más de una entidad que no persigue ningún fin lucrativo y al de estar a cubierto de una obligación impuesta por la Ley con el menor coste posible. Primo de Rivera, 51 Teléfono 8-0-3

MUCHA ATENCION SEÑORES LA MAYORIA DE USTEDES NECESITAN COSAS QUE YO LES PUEDO SUMINISTRAR COMO PUEDEN VER SI QUIEREN

Disponible Losetas de cuatro pastillas de 20x20. no hay de mejores. Tubos y canales de cemento de 10 hasta 60 cms. diámetro. Gran stock de hebillas y otros artículos para atalajes, etc. Carriles (para la construcción), viguerío a 0'30 el kilogramo Chatarrable, hacerme ofertas de todo lo chatarrable. Bidones desde 200 a 600 litros, negros y de galvanizados. útiles para depósitos de agua, esencias y lubricantes. CASA MAS-CARLES.—Llano de las Damas, núm. 71. Tl. 56. Suministros de pescado fresco y salado. Háganme proposiciones

ADLER



BICICLETAS Y MAQUINAS DE ESCRIBIR

Bicicletas reforzadas especiales para el servicio del Comercio, Policía, Correos y Telégrafos; Máquinas de escribir portátiles. Máquinas Standard, con carro intercambiable hasta 78 cm.

PIDAN PRESUPUESTO SIN COMPROMISO LA TECNICA ING. E. RUDT TETUAN GENERAL PRIM, 12, PRAL. Teléfono 136.—Apartado 83

COOPERATIVA TRANSPORTES DE MARRUECOS

Servicio regular de viajeros a toda la Zona de Marruecos español, por confortables y rápidos autocars PUNTUALIDAD EN SU SALIDA Para informes: En estación de Autobuses AGENCIA BILBAINA Teléfono 1-9-6 CEUTA

¿QUERIS TOMAR UN CAFE EXQUISITO? Tomad el que elabora Constantino Cossio

General Sanjurjo, 2. CEUTA

Grandes almacenes de tejidos

CASA IBAÑEZ La casa más surtida Ultimas novedades

Ramón Weil y Hermano

Fábricas de hielo. — Cámaras frigoríficas. — Aguas carbonicas y jarabes DEPOSITARIO DE LA CERVEZA "DAMM" VERMOUTH MARTINI & ROSSI Sucursal en Ceuta. Casa Central en Melilla Teléfono número 2-8-0

UNDERWOOD

TALLER DE REPARACIONES DE MAQUINAS DE ESCRIBIR Y GRAMOFONOS PRECIOS ECONOMICOS ALMACEN DE MUSICK M. FERNANDEZ BENITEZ, S. L. SOBERANIA NACIONAL, 42 MUSICA IMPRESA Y DISCOS DE LOS HIMNOS Y MARCHAS NACIONALES

La Espigade Oro

Pan español, francés y Viena. — Especialidad en pan moreno. — Pan caliente a todas horas. SERVICIO A DOMICILIO Barriada de España, 110. Teléfono 4-7-8 CEUTA

ANIS BOMBITA (DULCE AROMATIZADO) Se impone por su calidad RUTE

FALANGE ESPAÑOLA TRADICIONALISTA Y DE LAS J. O. N. S. Delegación Local de Propaganda

ORDEN DE LA JEFATURA LOCAL

Dispuesto por la Jefatura del Servicio Nacional de Propaganda en su Circular n.º 26 el sábado 1.º de Octubre próximo...

ORDEN DE CONCENTRACION

Para tal fin los Sindicatos deberán encontrarse a las 5 y 30 horas de la tarde...

ORGANIZACION JUVENILES. Se concentrarán en la calle Marcelo Roldán...

MILICIAS Y REPRESENTACIONES DEL EJERCITO Y MARINA. En el Paseo Colón.

COMISIONES OFICIALES. Militantes de Falange sin encuadrar etc. etc.

El orden de salida se dará por medio de enlaces a las distintas concentraciones.

Por Dios, España y su Revolución Nacional-Sindicalista. Ceuta 28 de Septiembre de 1938.

EL JEFE LOCAL.

SALUDO A FRANCO! ARRIBA ESPAÑA!

Varias informaciones de radio

(Viene de la primera)

Del Reich de Propaganda, señor Goebbels pronunciará hoy, miércoles, un importante discurso en una manifestación.

El discurso del señor Goebbels tendrá como objeto exponer la situación general de Europa y las medidas adoptadas por Alemania.

UN NUEVO COMEDOR INFANTIL Y UNA COCINA DE HERMANDAD EN DOS HERMANAS

Sevilla, 28. En el pueblo de Dos Hermanas ha tenido lugar la inauguración de un nuevo comedor infantil y una cocina de hermandad...

Estos establecimientos benéficos se encuentran instalados en sitios céntricos, habiendo sido dotados de un mobiliario moderno...

Este acto asistieron el Secretario técnico, el Delegado gub. bernativo, el Comandante Ortiz, Jefe de Milicias, la regidora de Administración y otros mandos de la organización.

Después de ser bendecido los locales por el cura párroco el Camarada Fernández del Pando pronunció unas palabras muy elocuentes...

Después de ser izada la bandera nacional se cantó por dos los presentes el himno de Falange.

Al nuevo Comedor infantil asistieron doscientos cuarenta niños y en la cena de hermandad serán atendidas otras tantas personas.

SE COMUNICA OFICIALMENTE LA REUNION DE LOS CUATRO JEFES DE ESTADO EN MUNICH

Berlín, 28. Se comunica oficialmente que mañana, en Munich, se reunirán los cuatro jefes de Estado...

La noticia no ha sido aún confirmada.

DALADIER SE DIRIGE AL PUEBLO FRANCÉS POR LA RADIO

Le da cuenta de su marcha a Munich aceptando la invitación hecha por Hitler

París, 28. El presidente del Consejo de Ministros, Daladier, ha declarado esta tarde por radio:

"Esta tarde se había anunciado la situación internacional, pero he aquí que en las primeras horas he recibido la invitación para asistir mañana, en Munich, a una reunión con el Führer..."

La declaración hecha por Chamberlain en la Cámara de los Comunes

Londres, 28. El primer ministro inglés, mister Chamberlain hizo esta tarde en la Cámara de los Comunes, la declaración de que había sido invitado por el Führer...

Dejó cuenta de su marcha a Munich aceptando la invitación hecha por Hitler

París, 28. El texto del mensaje enviado por el primer ministro inglés mister Chamberlain, a Mussolini, es el siguiente:

"Hoy he dirigido el último llamamiento a Hitler para que se abstenga de emplear la fuerza ante el problema sudete. Estoy seguro de ello y además he indicado la necesidad de que Italia y Francia intervengan..."

Al abandonar el parlamento el jefe del Gobierno británico, fue objeto de clamorosas ovaciones.

CERVANTES

Jueves 29 septiembre de 1938. III Año Triunfal Continúa de 6 a 1

METRO presenta la simpática obra creación de la juventud por el actor ROBERT GOMBERRY y MAUREN O'SULLIVAN, que tiene por título:

EL REFUGIO

¿Qué decir sobre esta película que el público ya no sepa? Se trata, como todos saben, de una de las más graciosas, interesantes y extraordinarias películas, salida de los estudios hollywoodenses.

EL REFUGIO

está además perfectamente dialogada en español. Es en fin, una película de esas que le gustan al público. Así se explica que sea esta la tercera vez que se proyecta en Ceuta.

Mañana Radio Film presenta LA DIOSA DEL FUEGO, un profundo drama de gran fantasía en el que intervienen cinco mil actores.

EL TIEMPO PASA SIN DARSE CUENTA

COMPRA CUANTO ANTES UN BILLETE PARA LA LOTERIA DE LA CRUZ ROJA, del 11 de octubre, destinado a la Lucha Antituberculosa y otras calamidades.

IBERIA

Compañía Aérea de Transportes S. A.

HORARIO DE INVIERNO valedero desde el 2 de Octubre de 1938.

LÍNEA 1201 - VITORIA - TETUAN

Servicio diario, excepto domingos

Table with flight times and prices for VITORIA, BURGOS, VALLADOLID, SALAMANCA, SEVILLA, TETUAN.

BAQUERA, KUSCHE & MARTIN S. A. CEUTA. J. A. PRIMO DE RIVERA NUMERO 1. TELEFONO 7-3-6

MUSSOLINI SALE DE ROMA CON DIRECCION A MUNICH

La acompaña el ministro de Relaciones Exteriores, Conde Ciano. Le es dispensada una calurosa despedida

Roma, 28. El jefe del Gobierno italiano, Benito Mussolini, se ha dirigido hoy a Munich a las seis de la tarde...

Esta noticia produjo en París una manifestación indescribible de alegría, comentándose que gracias al Duce todos los peligros de guerra se considerarían excluidos.

¿HA PRESENTADO LA DIMISIONENEN BENES?

París, 28. Según rumores, el presidente del Estado checo, Benes, al conocer el éxito de Mussolini, había presentado la dimisión.

La noticia no ha sido aún confirmada.

DALADIER SE DIRIGE AL PUEBLO FRANCÉS POR LA RADIO

Le da cuenta de su marcha a Munich aceptando la invitación hecha por Hitler

París, 28. El presidente del Consejo de Ministros, Daladier, ha declarado esta tarde por radio:

"Esta tarde se había anunciado la situación internacional, pero he aquí que en las primeras horas he recibido la invitación para asistir mañana, en Munich, a una reunión con el Führer..."

La declaración hecha por Chamberlain en la Cámara de los Comunes

Londres, 28. El primer ministro inglés, mister Chamberlain hizo esta tarde en la Cámara de los Comunes, la declaración de que había sido invitado por el Führer...

Dejó cuenta de su marcha a Munich aceptando la invitación hecha por Hitler

París, 28. El texto del mensaje enviado por el primer ministro inglés mister Chamberlain, a Mussolini, es el siguiente:

"Hoy he dirigido el último llamamiento a Hitler para que se abstenga de emplear la fuerza ante el problema sudete. Estoy seguro de ello y además he indicado la necesidad de que Italia y Francia intervengan..."

Al abandonar el parlamento el jefe del Gobierno británico, fue objeto de clamorosas ovaciones.

Canje extraordinario de billetes

Se advierte a cuantos tengan presentadas instancias solicitando el canje de billetes, tengan en cuenta el plazo de treinta días que se les otorga para solicitar de nuevo el referido canje...

El sábado próximo, cambio de hora

El día primero de Octubre, coincidente en sábado este año, se restablecerá la hora normal, a cuyo efecto a las 12 de la noche del referido día quedarán retrasados en sesenta minutos los relojes de España Nacional.

EL TIEMPO PASA SIN DARSE CUENTA

COMPRA CUANTO ANTES UN BILLETE PARA LA LOTERIA DE LA CRUZ ROJA, del 11 de octubre, destinado a la Lucha Antituberculosa y otras calamidades.

IBERIA

Compañía Aérea de Transportes S. A.

HORARIO DE INVIERNO valedero desde el 2 de Octubre de 1938.

LÍNEA 1201 - VITORIA - TETUAN

Servicio diario, excepto domingos

Table with flight times and prices for VITORIA, BURGOS, VALLADOLID, SALAMANCA, SEVILLA, TETUAN.

BAQUERA, KUSCHE & MARTIN S. A. CEUTA. J. A. PRIMO DE RIVERA NUMERO 1. TELEFONO 7-3-6

CENTRAL NACIONAL SINDICALISTA DELEGACION LOCAL SINDICAL

1.º de Octubre de 1938 Fiesta del Caudillo

ORDEN DE CONCENTRACION

Todos los afiliados a esta Central Nacional-Sindicalista, sin pretexto ni excusa alguna, se encontrarán a las cinco y media de la tarde del próximo día 1.º de Octubre, Fiesta del Caudillo, en las Plazas de los Reyes y del Capitán Ramos (Jardines).

Los afiliados, que vestirán camisa azul, se encuadrarán por Sindicatos y Secciones, adoptando la formación que ordenen los Jefes de los mismos, a los que se cursan las instrucciones correspondientes, y quienes me darán cuenta por escrito de aquellos afiliados que no comparezcan a esta Concentración.

Por Dios, España y su Revolución Nacional-Sindicalista, Ceuta 28 de Septiembre de 1938. — III Año Triunfal,

EL DELEGADO LOCAL SINDICAL.

UNA INFORMACION DE LA AGENCIA D. N. B. SOBRE LA CONFERENCIA DE HOY EN MUNICH

Berlín, 28. Sobre la conferencia de los cuatro potencias se reunirá en Munich la agencia alemana D. N. B. dice de fuente bien informada: tan pronto el Gobierno inglés como el francés hicieron hoy, miércoles, nuevas propuestas para la solución de la crisis checoslovaca. A propósito de esto, el "premier" Chamberlain ofreció encontrarse nuevamente con el Führer para una conversación personal, y al mismo tiempo ofreció Mussolini su ayuda para buscar solución inmediata.

La crisis checoslovaca no tolera dilación alguna, en vista de los preparativos alemanes, sino que la situación exige, categóricamente, una solución inmediata.

Ante este estado de cosas y guiado por el deseo de hacer un último esfuerzo para la realización pacífica de la cesión de la región de los sudetes al Reich, invitó el Führer a los jefes de los Gobiernos de Italia, Francia e Inglaterra, para una conferencia personal.

Es de desear que en el último momento llegue la conferencia a un acuerdo sobre las medidas que deben entrar inmediatamente en vigor para la prometida cesión del territorio de los sudetes al Reich por parte de Gobierno checo.

De la Crónica de "Spectator"

(Viene de la primera) pueblos la decantada tolerancia religiosa de todos los objetos del culto, con sus cuarenta y tres templos, haciendo escarbo de los vasos sagrados, que cubren el espectáculo para la profa de la religión. Diez y nueve templos resultaron totalmente destruidos por la piqueta de los rojos y el resto, profanados, saqueados y destruidos. En muchos de los lugares se cometieron actos de vandalismo con las imágenes, libros de oraciones, cuadros de santos, etcétera. En brevísimos plazos, bajo pena de sanciones severas, que en muchos casos se cumplieron, naturalmente, y en fin, no faltaron los pueblos (Horta de San Juan, en un terrible ejemplo) donde las sedulidades más alejadas, los asinatos en este sector de la provincia de Tarragona, alcanza el impresionante suma de trescientos cincuenta y ocho. ¿Cuál será, en su día, la tremenda estadística, cuando las informaciones alcancen a conocer las consecuencias trágicas del terror rojo en toda la provincia? No faltan, por supuesto, detalles horribles en cuanto a la refinada crueldad de algunos de los sucesos y entre ellos es imposible recoger el impresionante espectáculo como el de un vecino cuyo cadáver mutilado, fué hallado con los brazos rotos a palos, por varios silitos, y los ojos fuera de las órbitas. Todos estos asesinatos son tan perfectamente aclarados. En su mayor parte, los responsables son, como siempre, el comité revolucionario de izquierda, y, preferentemente, los directivos de la F. A. I. y de la C. N. T. Dato que no puede faltar en esta referencia oficial, es el que se refiere a la persecución religiosa, porque este es uno de los constantes motivos de la violencia marxista que se supera siempre con los eclesiásticos y objetos del culto. Pues bien, de esos trescientos cincuenta y ocho asesinados en los veinticuatro pueblos, cuarenta y seis víctimas, o sea el doce por ciento corresponden a sacerdotes y frailes que cayeron en Jesucristo. Y, naturalmente, cuando en esos veinticuatro

instalado en el Muelle España Director y propietario: Guillermo Plóñez

Hoy miércoles 29 de septiembre de 1938. — III Año Triunfal

Dos magníficas funciones. A las 6 de la tarde y ocho y media de la noche: últimos días de actuación de la aplaudida compañía de atracciones que cada día llama más la atención al distinguido público ceutí que sabe apreciar lo bueno. No dejéis de llevar a vuestros hijos al Circo Polo porque además de ver a los payasos que les hacen disfrutar de un rato muy agradable ven trabajos morales y deportivos.

Todos al Circo Polo.

Gran Circo Polo

instalado en el Muelle España Director y propietario: Guillermo Plóñez

Hoy miércoles 29 de septiembre de 1938. — III Año Triunfal

Dos magníficas funciones. A las 6 de la tarde y ocho y media de la noche: últimos días de actuación de la aplaudida compañía de atracciones que cada día llama más la atención al distinguido público ceutí que sabe apreciar lo bueno. No dejéis de llevar a vuestros hijos al Circo Polo porque además de ver a los payasos que les hacen disfrutar de un rato muy agradable ven trabajos morales y deportivos.

Todos al Circo Polo.

UNA NOTA DEL ALCALDE DE ZARAGOZA SOBRE LAS FIESTAS DEL PILAR

Zaragoza, 28. El Alcalde de esta ciudad, don Antonio Pa rellada, ha hecho pública la siguiente nota:

"Las dolorosas circunstancias por las que atraviesa la nación con motivo de la guerra, y las penalidades y heroicos sacrificios de nuestros valerosos combatientes, imponen en la retaguardia una circunspección, y muy especialmente, en las manifestaciones públicas de esparcimiento que con diversos motivos era costumbre celebrar en otras épocas. Atento a estas razones, yo me propongo, como presidente de la comisión de festejos, dar el tono de la mayor austeridad a los actos que habrán de celebrarse en las próximas fiestas del Pilar, y en relación con esto me interesa hacer público que no se omitirán los netos religiosos ni los festejos populares más tradicionales en la ciudad, pero lamentándolo mucho me veo obligado a recomendar se prescindan, por ahora, peregrinaciones forasteras, que hayan de alojarse y pernoctar en la población, para evitar a los peregrinos las molestias consiguientes a las muchas e insuperables dificultades con las que se tropieza en la actualidad para aconcentrar alojamiento".

La sesión del Ayuntamiento

En la tarde de ayer celebró sesión ordinaria nuestro Ayuntamiento bajo la presidencia del Alcalde de la ciudad, don Fernando López Cantí, con la asistencia de los señores señores Guillén, Maso, Santos Vilela, Puyoles, Díaz Muriel, Carmona, Santa Cruz y Ben Amar.

Después de leída el acta de la sesión anterior por el secretario de la Corporación, señor Meca, y ser aprobada por unanimidad, se pasa a la lectura de algunas disposiciones oficiales que interesan al Ayuntamiento.

GESTIONES DE LA PRESIDENCIA Y VOCALES

Se da cuenta a la Gestora de la propuesta de sobreseimiento por el Juez que ha instruido el expediente al funcionario municipal don Ramón Lillo Fernández.

SECRETARIA

Se aprueba el expediente instruido para la expropiación de la casa núm. 9 de la calle de Camóns.

INTERVENCION

Se acuerda la recepción de las obras de desmonte en la calle General Yagüe, y se aprueba la devolución de la fianza al contratista que las ha efectuado.

Se aprueba también la habilitación de crédito a favor de la Comisión Inspectora del Cuerpo de Mutilados, al no haberse presentado reclamación alguna en el tiempo reglamentario.

También se acuerda la devolución de fianza al contratista de las obras de reparación efectiva en el Mercado como igualmente se aprobó el expediente de liquidación final de las obras de la casa de las Madres Adoradoras y se aprueba la liquidación de intereses que se adeudan hasta el 30 de junio a Capellanías.

PETICIONES GRACIALES

Se concede a la viuda de don Antonio Claré, que fué bombero de este Ayuntamiento y que falleció en España, un socorro de 250.00 pesetas, así como también otro de la misma cantidad a la viuda del funcionario municipal don Pascual Méndez Capote.

Se deniegan las peticiones formuladas por Dionisio Borja y

de don Antonio Martos Rodríguez y se acuerda dar pasaje hasta Algeciras a Manuel Montilla y a Emilia Sánchez.

OFICIOS

Se da cuenta de una correspondiente a la Alta Comisaría de España en Marruecos, sobre la obligación de la Corporación a satisfacer una subvención de la Corporación del Trabajo de Ceuta, acordándose poner en vigor la transferencia por valor de 2.750.000 pesetas para tal fin.

Se enter a la Corporación de una carta del hermano del que fué inspector del Tráfico de este Ayuntamiento, don Carlos Ayat González, dando cuenta de su muerte. El gestor señor Guillén, pide a la Corporación conste en acta el sentimiento de todos, acordándose por unanimidad. El señor Alcalde dedica unas frases encomiásticas al funcionario fallecido, en alabando su conducta ejemplar y patriótica y adhiriéndose a lo propuesto por el señor Guillén.

Se da cuenta de un oficio de la Delegación de Hacienda de Cádiz, sobre la cancelación de obligaciones y finalmente se acuerda dar una subvención de 100.000 ptas. para la semana de portiva de Marruecos.

RUEGOS Y PREGUNTAS

El gestor señor Díaz Muriel expone a sus compañeros de Concejo, que se están vertiendo los escombros de la ciudad en el centro del Llano de las Damos, en vez de efectuarlos en los vertederos indicados por este Ayuntamiento.

El señor Alcalde contesta diciendo que se darán las órdenes oportunas para que se prohíba hacerlo en dicho lugar, acordándose a propuesta del señor Díaz Muriel, se viertan en lo sucesivo en la cañada que existe en la calle A, de la barriada del General Sanjurjo, como se venía haciendo anteriormente.

Terminando la sesión por no haber más asuntos de qué tratar.

LO QUE OPINA EL TENIENTE ALCALDE DE CARDIFF SOBRE LAS PRISIONES ESPAÑOLAS

Pamplona, 28. — El teniente alcalde de Cardiff, mister Dewies ha visitado hoy la prisión provincial de Pamplona, y al terminar su visita, ha escrito en el libro de firmas de la prisión lo siguiente:

"No puedo expresar lo que me maravilla el aspecto de esta prisión. Observo lo primero que existe una verdadera cordialidad en el trato de los funcionarios de prisiones a los reclusos, que contrasta con la frialdad cerrada en las prisiones inglesas.

En segundo término, que todos los servicios están bien atendidos, y por último, noto en las caras de los reclusos un estado de satisfacción bien contrario a la tristeza y hasta desesperación que pensaba encontrar. No puedo decir más. Firmado mis

Advertisement for Baquesil soap, featuring an image of the soap box and text: 'para prendas delicadas lana o seda', 'JABON EN ESCAMA', 'BAQUESIL', 'LAVAR BIEN', 'DEVENTA EN DROGUERIAS'.

Advertisement for 'Esmalte dental' and 'El Toro' toothpaste, featuring an image of a bull and text: 'Esmalte dental', 'El Toro', 'para la mujer elegante'.

Advertisement for 'ALHAJAS' and 'JOYERIA "LA ESMERALDA"', featuring text: 'Compro toda clase de Joyas, Objetos de valor y Papeletas del Monte', 'JOYERIA "LA ESMERALDA"', 'Soberanía Nacional, 6. CEUTA Teléfono, 795'.